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第２３５回 例会 

 
 

【日時】2020年 9月 10 日（木）12：30～13：30     

【例会場】ザ ロイヤルパークホテル アイコニック 東京汐留 

【例会出席】会員数 17名 名誉会員２名 【出席者】11名  ビジター 3 名  ゲスト 0 名 

【出席率】64.7％   【修正出席率】64.7％ 

【ニコニコ BOX】\ 15,500― ≪今年度累計≫ \ 78,000― 

 

 

 

≪プログラム≫ 

 
                    司  会：立堀佳男会員 

◇ 開会点鐘                       山本直道会長 

◇ 斉唱：「我等の生業」 

◇ 会長挨拶                                    山本直道会長 
        先日大型台風が近づいた時に、愛知の尾張一宮という事所に出張だったのですが、新幹線が小田原で停止し 

        たり、名古屋までついたら JR の在来線も止まっていたりして何とか名鉄電車で行く事が出来たのですが、 

        東京は特に何も有りませんでしたが、とても大変でした。 

◇ 委員会報告                                    

  山本教夫会員(IT・広報委員会)：先日の委員会でロータリーのロゴや配色を正しく使いましょうと言う話と 

     リモートをもっと活用していく旨も話し合われました。今までのガバナー月信や地区大会報告などが 

     アップされる HP が 7 月から開設されています。皆さん是非ご活用ください。 

◇ 出席報告                                    板橋一成会員 

      ◇ ニコニコボックス                                福原宏会員 

       山本直道：石川様、鈴木様、石山様、本日は有難うございます！ 

       愛知とし子：石川様、鈴木様、石山様、本日はお忙しい中お越し下さり有難うございます。増強は本当に苦戦 

            しているので、しっかり勉強させて頂きます。 

梅澤武男：石川様、鈴木様、石山様、本日の卓話よろしくお願いします。 

       立堀佳男：今週の土曜に米山奨学生の顔合わせに林君と東京プリンスに行って来ます。 

       ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ：石川様、鈴木様、石山様、ようこそおいで下さいました。本日の卓話楽しみにしています。 

       板橋一成：石川様、鈴木様、本日の卓話を楽しみにしております。宜しくお願い致します。 

       橋本年男：石川様、鈴木様、石山様、ようこそ汐留に！！ 

       鈴木明彦様(世田谷南 RC)：本日は石川委員長、石山委員、鈴木の 3 名で伺いました。どうぞ宜しくお願い 

            致します。 

      ◇ ゲスト・ビジター紹介 
       石山幸雄様(東京西 RC)：本日は石川様と鈴木様のお手伝いでやって参りました。宜しくお願い致します。 

         

   



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

      ◇ 卓話    『２０２０－２１年度 会員委員会活動報告会』 
  

 石川和子委員長(地区会員委員会) 

 福原年度が始まり 2 ヶ月経ちましたがコロナ禍での会員増強は中々大変かと思います。今年度につきまし 

 ては攻めより守りの増強という事で委員会運営をしていきます。今年度は１会員基盤の強化の支援 2 会員 

 維持の重要性の認識向上を目指す 3 女性会員、40 歳以下会員が入会しやすい環境づくりの推進を目指す 

 を基盤とし活動して参ります。福原ガバナーは若い方、女性の会員の活動の場を広げたいと毎回おっしゃっ 

 ています。ここは攻めの姿勢で行きたいと思います。そしてコロナ支援を行っていらっしゃると思いますが 

 ロータリーだからこそできる事を発信して増強に繋げて頂きたいと思います。今回素晴らしい HP を作って 

 頂きまして、中々発信できなかった活動の情報を楽しんでみて頂ける様にしております。現在対面での例会 

も中々難しい中でコミュニケーションが不足していると思いますので、会員同士気にしながら声を掛け合う 

        というのが会員維持に繋がると思います。クラブを超えての地区内での同好会の開催、それを通じてクラブ 

  を超えたコミュニケーションを活性化させていって欲しいと思います。 

   

  鈴木明彦委員長(地区会員増強維持委員会) 

  他のクラブがどういった例会をしているのかというアンケートを 7 月に実施いたしました。その中でアイデ 

              ィアがいくつかありました。欠席している会員へ会員が声を掛けたり例会の招待を 1 回無料にしたり、青年 

        会議所が 40 歳までですので、その後ロータリーへ入会を勧めるなどが有りました。増強維持のポイントは 

 会長が増強の意思を強くし、同好会を作るなどして会員どうしで親睦をより深めて頂いたりすることが増強 

        と維持に繋がると思います。私のクラブでも一人でいる方に同好会を発足して中心になって活動して頂くこ 

  とで、例会に楽しそうに来て頂ける様になったりしております。入会者の候補リストを作って頂き次年度に 

  なっても引き続き声掛けをする、退会者(他クラブの退会者)にも声を掛ける事も大切だと思います。入会用 

  の資料や入会申込書をいつでも持ち歩きいつでも渡せるようにしておくのも我々のクラブで実施しています。 

  ロータリアンというのは強運の持ち主ばかりだと思っています。そういう楽しい運の強い方の集まりのクラ 

   ブですので、是非そこに加わって楽しんで頂ける様に沢山の方にお声掛けして頂ければと思っています。 

   

◇ 講評                                                          山本直道会長 

  石川様、鈴木様、石山様、本当に有難うございました。これまでも増強のお話は時々聞く機会が有りました 

  が、入会申込書を常に持ち歩くという事など、具体的な例を教えて頂いたりと今までとは違った知恵を伝え 

  て頂き、目が覚めたような気持になりました。会長の意識・気負いが大切だという事を再認識致しました。 

  山本直道、東京サンライズ汐留 RC 会長、会員増強頑張ります！ 

      

 ◇ 閉会の点鐘                                                       山本直道会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ １１月１９日 ガバナー公式訪問 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ ９月２４日    休会 

◇１０月 １日    休会 

◇１０月 ８日   １２：３０～１３：３０ 

◇１０月１５日   １２：３０～１３：３０ 

◇１０月２２日   夜間例会 

◇１０月２９日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ９月１０日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ９月１７日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ８月１６日    休会 

◇ ７月２３日    休会 

 
   福原宏会員 

 
   山本直道会長 

 
 

石山幸男様(東京西 RC) 

 
石川和子様(東京中央新 RC) 

 
 

 ZOOM 参加の様子 
 

鈴木明彦様(世田谷 RC) 

 


